



Bourg Argental - Burdiges - Colombier - La Versanne

Graix - Saint Julien Molin Molette - Saint Sauveur en rue - Thélis la combe

Saint-Régis d'Argental

OCTOBRE 2024

N°241

Le mot du père Nicolas

« **Je veux vous donner un avenir plein d'esérance.** » (Jer 29,11)



Après la belle journée paroissiale du 22 septembre, à Saint Sauveur en Rue, je veux remercier vivement celles et ceux qui ont collaboré à ce temps vécu ensemble.

Durant ce mois d'octobre, dans notre « **Maison Pastorale** », nous accueillons avec Marie cet élan missionnaire que nous suggère l'Église. C'est dans cet élan d'évangélisation, que des jeunes cheminent vers le sacrement de la confirmation, avec leurs accompagnants.

Nous avons la joie d'accompagner à la « Maison des sacrements », deux jeunes adultes, Théo et Émilien qui désirent l'un le sacrement du baptême et l'autre qui continue sa démarche vers le sacrement de confirmation. **Ces deux jeunes adultes seront accompagnés par une équipe de chrétiens et, étape par étape, vivront la joie de l'amitié du Christ.**

Dans la lancée de ce que nous avons vécu ce dimanche 22 septembre, que la « Maison Pastorale » devienne ce lieu où nous puissions découvrir ensemble cette amitié vraie qui s'enracine dans toutes les pages de l'Évangile.

En ce mois marial, que la Vierge Marie, nous amène à accueillir cette audace de la foi pour avancer et tisser ces liens de communion entre nous et que nous soyons inventifs sur ce chemin à accueillir celles et ceux qui cherchent la « Maison pastorale » pour se laisser apprivoiser par l'Évangile.

Pour conclure, ce petit mot, que ce mois missionnaire nous invite à nous tourner ensemble vers Saint François Régis, qu'il nous montre le chemin de l'évangélisation, pour que nous puissions dans notre quotidien être des passionnés de l'Évangile.

Chers amis, je vous souhaite un bon mois d'octobre.

Père Nicolas



CONTACT PAROISSE Maison Paroissiale 10, rue du docteur Moulin 42220 Bourg-Argental Tél. : 09 72 23 08 30

Adresse électronique : secretariat@paroissestregis.fr / Site internet paroissial : www.paroissestregis.fr

Horaires d'accueil à la maison paroissiale de Bourg : mercredi, jeudi et samedi de 9h30 à 11h30.

Secrétariat de la maison paroissiale : lundi et mardi 14h à 17h30 ; jeudi et vendredi 9h30 à 11h30.

L'offrande de messe est à 18€. Chèque à l'ordre de A.D.S.E. PN 11 // N° ISSN : 2824-8236. Dépôt légal déc. 2024.

AGENDA PAROISSIAL

MESSES À LA CHAPELLE ST RÉGIS	OCTOBRE				
Mardi à 9H		8	15	22	29
Mercredi à 8H30		9	16	23	30
Jeudi à 9H		10	17		
Vendredi à 8H30	4	11	18	25	
* Prière des mères : mardi à 9h30 * Chapelet de la paix : mercredi à 18h * Adoration : samedi entre 9h et 11h30					

Les Amis de Bourg-Argental, grâce à la souscription lancée au printemps, ont pu restaurer la statue de St Pierre qui se trouvait dans un mur à Cotaviol, chemin de St Pierre.

Celle-ci se trouve désormais dans une chapelle latérale de l'église de Bourg.

Le Père Nicolas a béni la statue le vendredi 20 septembre dernier.

QUÊTE : 20 octobre pour les œuvres pontificales missionnaires, journée missionnaire mondiale.

CATÉCHÈSE

Première rencontre **samedi 12 octobre de 10h à 12h** à la maison paroissiale de Bourg pour les 3-10 ans. Les inscriptions sont toujours ouvertes.

PASTORALE DES JEUNES

Rencontre le **dimanche 20 octobre à 10h.**

ÉQUIPES LITURGIQUES

Dates et lieux de préparation des messes :
 - 2 octobre à 9h chez M. Jo pour les 12/13 oct.
 - 9 octobre à 9h30 à Bourg pour les 19/20 oct.
 - 15 octobre à 18h30 à St Sauveur pour les 26/27 oct.
 - 23 octobre à 10h à St Julien pour la Toussaint
 - 30 octobre à 9h chez M. Jo pour les 9/10 nov.

PASTORALE DU DEUIL

Vendredi 4 octobre à 9h30 à Bourg.

FRATERNITÉS LOCALES MISSIONNAIRES

- Bourg : 23 octobre à 16h

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

Rencontre le **mardi 8 octobre à 20h** à St Julien.

DON DU SANG

Vendredi 11 octobre à Bourg



Tarifs casuel 2024

Le montant des offrandes à l'occasion de l'administration de sacrements est fixé à :
 Pour le baptême, une offrande entre 80 et 200 € ; Pour le mariage : une offrande de 250 à 1000€
 Pour les funérailles une offrande d'un montant de 200 à 600 €

NOS JOIES, NOS PEINES

*Dans la paix de Dieu, ils se sont endormis,
prions pour eux*

- 12 sept., à Burdignes, **Guy DEYGAS (61 ans)**
- 13 sept., à St Sauveur, **Fernande COUSIN (83 ans)**
- 18 sept., à Graix, **Georges ROCHE (85 ans)**
- 23 sept., à Bourg, **Pierre DESPINASSE (83 ans).**

*Dans la joie de Dieu, ils vont recevoir
le sacrement de baptême*

- 13 oct., **Chloé PORTE et Malo MOREL**
- 20 oct., **Adelino MOTEIRO ALMEIDA**

Pour joindre la paroisse, en cas de décès dans votre famille, merci d'appeler le 06 02 27 44 42.

FÊTE DE LA TOUSSAINT

Célébrations pénitentielles : Jeudi 24 octobre à 10h à Bourg et à 18h à Thélis

Toussaint : Jeudi 31 octobre à 18h30 à Burdignes

Vendredi 1^{er} novembre à 10h à Bourg et à 18h à St Julien

**La Paroisse a une page Facebook accessible à tous
afin de suivre la vie paroissiale :**



- Horaires des différentes célébrations (modifications éventuelles)
- Rencontres diverses : baptêmes, mariages, funérailles,
- Propositions autour de la Parole de Dieu et temps de prière, propositions et projets missionnaires, activités diverses...

**Pour accéder à la page Facebook de la paroisse,
tapez St Régis d'Argental sur le site facebook ou l'application.**

RECEVEZ TOUTE L'ACTUALITÉ DE LA PAROISSE SUR VOTRE SMARTPHONE OU VOTRE TABLETTE !

SUIVEZ NOTRE ACTUALITÉ EN TEMPS RÉEL !

100 % GRATUITE

SANS INSCRIPTION

SANS PUBLICITÉ

TÉLÉCHARGEZ L'APPLI



TÉMOIGNAGES D'EMILIEN ET DE THÉO

Je me prépare au sacrement de confirmation, parcours que j'ai commencé dans les Vosges. Je vais vous témoigner ce qui me conduit à 32 ans à faire ma confirmation. J'ai grandi dans une famille catholique ni croyante, ni pratiquante. Seule la tradition catholique existait. J'ai été baptisé, fait ma première communion, profession de Foi.

J'ai compris, il y a un an, grâce au frère Paul Adrien connu sur les réseaux, comment m'adresser à Dieu, compris mieux cette liberté qu'il nous laisse à venir à lui. " *Demandez, et l'on vous donnera ; cherchez, et vous trouverez ; frappez, et l'on vous ouvrira.*" (Matt 7, 7).

J'ai commencé à prier avec un livre d'accompagnement pour adolescents (youcat). Et à force de me tourner jour après jour vers Dieu, à le comprendre, à chercher à comprendre sa volonté, j'ai reçu des signes, j'ai été frappé dans mon cœur. J'ai eu pendant 1 mois, chaque jour des signes de la présence de Dieu dans ma vie. Je ne pouvais pas les ignorer.

Je compris que ma place était dans l'église, que j'étais disciple de Jésus. En allant à l'église à Bruyère dans les Vosges, le diacre Paul, aujourd'hui prêtre, parla de son sacrement de confirmation qu'il avait fait à l'âge adulte. Je me suis dit que je voulais vivre ce sacrement pleinement. Et quand j'ai déménagé ici, c'est tout naturellement que j'ai voulu poursuivre mon parcours.

Depuis mon arrivée à Bourg-Argental, j'ai pu rencontrer dans la paroisse plein de gens formidables qui me permettent de grandir dans la Foi, je vous remercie tous. J'ai été touché par cette grâce, cette miséricorde, cet amour infini que Dieu a pour nous.

J'aimerais terminer ce témoignage par la parole la plus belle que j'ai entendu de Jésus, le texte des béatitudes : « Heureux les pauvres... » (Matt 5,1-12)

Emilien

Depuis quelques années, l'envie de rejoindre la foi m'a paru évidente.

Si aujourd'hui je me présente à vous, c'est pour vous faire part de mon inquiétude sur le manque de jeunesse présente au sein de l'Église en espérant que cela change dans le futur.

Merci de m'accompagner pour trouver la foi, des réponses à mes questions et une épaule sur qui me reposer dans les moments les plus compliqués.

Je vous remercie de prendre le temps de m'accompagner et de m'aider dans cette quête.

Théo

JOURNÉE DE RENTRÉE DE LA MAISON PASTORALE

Dimanche 22 septembre, a eu lieu la journée de rentrée paroissiale à St Sauveur en Rue.



Après un temps d'accueil par le Père Nicolas, une vingtaine de personnes sont parties pour une marche qui les a conduites jusqu'à la statue de St Régis où nous avons pu prendre un temps de prière. La statue étant sur un terrain privé, merci au propriétaire de prendre soin de ce lieu.

Pendant ce temps, d'autres personnes restées à la salle des fêtes ont pu jouer ensemble à des jeux de société.



Nous étions une quarantaine de personnes pour le repas partagé très convivial.

En début d'après-midi, chaque pôle de la maison paroissiale a pu présenter le service qu'il accomplit, Pastorale du deuil, accueil, hospitalité, pastorale de la santé, sacristie, fleurissement, équipes liturgiques, groupes de prières, équipe de conduite, conseil pastoral, communication, caté, accompagnement des jeunes....



Notre journée s'est terminée par une messe à l'église de St Sauveur, où nous avons commencé à bâtir notre maison pastorale avec notamment la présentation du conseil pastoral et les témoignages d'Emilien et de Théo (absent), qui se préparent l'un au sacrement de confirmation et le second au sacrement de baptême.

Un grand MERCI à toutes les personnes qui ont œuvré à la préparation et à la réussite de cette journée !

CINÉ ÉCHANGE

Dans la continuité de notre journée de rentrée, nous avons pu vivre un temps d'échange au cinéma avec le film « Le roman de Jim ».

Le public était au rendez-vous, Emilie RAPAUD, consultante en parentalité a pu animer l'échange sur la parentalité, la place de l'enfant, le mensonge dans la famille...

Nos échanges se sont poursuivis dans le hall autour du verre de l'amitié.